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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

–––––––––––––

ENREGISTREMENT AUDIO –
SYSTÈME AUDIONUMÉRIQUE À DISQUE COMPACT

AVANT-PROPOS

1) La CEI (Commission Electrotechnique Internationale) est une organisation mondiale de normalisation composée
de l'ensemble des comités électrotechniques nationaux (Comités nationaux de la CEI). La CEI a pour objet de
favoriser la coopération internationale pour toutes les questions de normalisation dans les domaines de
l'électricité et de l'électronique. A cet effet, la CEI, entre autres activités, publie des Normes internationales.
Leur élaboration est confiée à des comités d'études, aux travaux desquels tout Comité national intéressé par le
sujet traité peut participer. Les organisations internationales, gouvernementales et non gouvernementales, en
liaison avec la CEI, participent également aux travaux. La CEI collabore étroitement avec l'Organisation
Internationale de Normalisation (ISO), selon des conditions fixées par accord entre les deux organisations.

2) Les décisions ou accords officiels de la CEI concernant les questions techniques représentent, dans la mesure
du possible un accord international sur les sujets étudiés, étant donné que les Comités nationaux intéressés
sont représentés dans chaque comité d’études.

3) Les documents produits se présentent sous la forme de recommandations internationales. Ils sont publiés
comme normes, rapports techniques ou guides et agréés comme tels par les Comités nationaux.

4) Dans le but d'encourager l'unification internationale, les Comités nationaux de la CEI s'engagent à appliquer de
façon transparente, dans toute la mesure possible, les Normes internationales de la CEI dans leurs normes
nationales et régionales. Toute divergence entre la norme de la CEI et la norme nationale ou régionale
correspondante doit être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

5) La CEI n’a fixé aucune procédure concernant le marquage comme indication d’approbation et sa responsabilité
n’est pas engagée quand un matériel est déclaré conforme à l’une de ses normes.

6)  L’attention est attirée sur le fait que certains des éléments de la présente Norme internationale peuvent faire
l’objet de droits de propriété intellectuelle ou de droits analogues. La CEI ne saurait être tenue pour
responsable de ne pas avoir identifié de tels droits de propriété et de ne pas avoir signalé leur existence.

La Norme internationale CEI 60908 a été établie par le sous-comité 100B: Systèmes de
stockage pour informations audio, vidéo et multimédia, du comité d'études 100 de la CEI:
Systèmes et appareils audio, vidéo et multimédia.

Cette deuxième édition annule et remplace la première édition parue en 1987, l'amendement 1
(1992) et le corrigendum à l'amendement 1.

Le texte de cette norme est issu de la première édition, de l'amendement 1, du corrigendum de
l'amendement 1 et des document suivants:

FDIS Rapport de vote

100B/173/FDIS 100B/185/RVD

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant
abouti à l'approbation de cette norme.

L'annexe B fait partie intégrante de cette norme.

Les annexes A, C, D, E et F sont données uniquement à titre d'information.
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION

–––––––––––––

AUDIO RECORDING –
COMPACT DISC DIGITAL AUDIO SYSTEM –

FOREWORD

1) The IEC (International Electrotechnical Commission) is a worldwide organization for standardization comprising
all national electrotechnical committees (IEC National Committees). The object of the IEC is to promote
international co-operation on all questions concerning standardization in the electrical and electronic fields. To
this end and in addition to other activities, the IEC publishes International Standards. Their preparation is
entrusted to technical committees; any IEC National Committee interested in the subject dealt with may
participate in this preparatory work. International, governmental and non-governmental organizations liaising
with the IEC also participate in this preparation. The IEC collaborates closely with the International Organization
for Standardization (ISO) in accordance with conditions determined by agreement between the two
organizations.

2) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters express, as nearly as possible, an
international consensus of opinion on the relevant subjects since each technical committee has representation
from all interested National Committees.

3) The documents produced have the form of recommendations for international use and are published in the form
of standards, technical reports or guides and they are accepted by the National Committees in that sense.

4) In order to promote international unification, IEC National Committees undertake to apply IEC International
Standards transparently to the maximum extent possible in their national and regional standards. Any
divergence between the IEC Standard and the corresponding national or regional standard shall be clearly
indicated in the latter.

5) The IEC provides no marking procedure to indicate its approval and cannot be rendered responsible for any
equipment declared to be in conformity with one of its standards.

6)  Attention is drawn to the possibility that some of the elements of this International Standard may be the subject
of patent rights. The IEC shall not be held responsible for identifying any or all such patent rights.

International Standard IEC 60908 has been prepared by subcommittee 100B: Audio, video and
multimedia information storage systems, of IEC technical committee 100: Audio, video and
multimedia systems and equipments.

This second edition cancels and replaces the first edition published in 1987, amendment 1
(1992) and the corrigendum to amendment 1.

The text of this standard is based on the first edition, amendment 1, the corrigendum to
amendment 1 and the following documents:

FDIS Report on voting

100B/173/FDIS 100B/185/RVD

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the report on
voting indicated in the above table.

Annex B forms an integral part of this international Standard.

Annexes A, C, D, E and F are for information only.
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ENREGISTREMENT AUDIO –
SYSTÈME AUDIONUMÉRIQUE À DISQUE COMPACT

1 Domaine d'application et objet

La présente norme est applicable à un système audionumérique à disque enregistré, lu par
réflexion optique.

Cette norme définit les caractéristiques des disques compacts qui conditionnent
l'interchangeabilité entre disques et lecteurs. Elle constitue une référence pour les
constructeurs qui ont l'intention de fabriquer des disques ou des lecteurs conformes au
système décrit dans cette norme. Elle traite des disques de 80 mm de diamètre ainsi que de
ceux de 120 mm de diamètre.

2 Références normatives

Les documents normatifs suivants contiennent des dispositions qui, par suite de la référence
qui y est faite, constituent des dispositions valables pour la présente Norme internationale.
Pour les références datées, les amendements ultérieurs ou les révisions de ces publications ne
s’appliquent pas. Toutefois, les parties prenantes aux accords fondés sur la présente Norme
internationale sont invitées à rechercher la possibilité d'appliquer les éditions les plus récentes
des documents normatifs indiqués ci-après. Pour les références non datées, la dernière édition
du document normatif en référence s’applique. Les membres de la CEI et de l'ISO possèdent
le registre des Normes internationales en vigueur.

CEI 60068-2-2:1974, Essais d'environnement – Deuxième partie: Essais – Essais B: Chaleur
sèche

CEI 60068-2-30:1980, Essais d'environnement – Deuxième partie: Essais – Essai Db et guide:
Essai cyclique de chaleur humide (cycle de 12 + 12 heures)

CEI 60721-3-5:1997, Classification des conditions d'environnement – Partie 3: Classification
des groupements des agents d'environnement et de leurs sévérités – Section 5: Installation
des véhicules terrestres

CEI 61104:1992, Système de vidéodisque compact – 12 cm CD-V

CEI 61866:1997, Systèmes audiovisuels – Système de transmission de textes interactifs (ITTS)

CEI 61938:1996, Systèmes audio, vidéo et audiovisuels – Interconnexions et valeurs
d'adaptation – Valeurs d'adaptation recommandées des signaux analogiques

ISO/IEC 646:1991, Technologies de l'information – Jeu ISO de caractères codés à 7 éléments
pour l'échange d'informations (publiée actuellement en anglais seulement)

ISO 3901:1986, Documentation – Code international normalisé des enregistrements (ISRC)

ISO/IEC 8859-1:1998, Information technology – 8-bit single-byte coded graphic character sets –
Part 1: Latin alphabet No. 1 (publiée en anglais seulement)

UER Tech 3258-E:1991, Spécification des systèmes de la famille MAC/packet

UPC/EAN, Code de produit universel/Numérotage européen par article

Document RIAJ RS506, Jeu de caractères Kanji JIS music shift

CD EXTRA, CD musique étendu, Version 1.0, décembre 1995, Sony/Philips
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AUDIO RECORDING –
COMPACT DISC DIGITAL AUDIO SYSTEM –

1 Scope and object

This standard is applicable to a prerecorded optical reflective digital audio disc system.

This standard defines those parameters of compact disc that affect interchangeability between
discs and players. It is also intended as a reference for manufacturers wishing to produce discs
and/or players that conform to the system described in this standard. It deals with discs of
80 mm in diameter as well as those of 120 mm in diameter.

2 Normative references

The following normative documents contain provisions which, through reference in this text,
constitute provisions of this International Standard. For dated references, subsequent
amendments to, or revisions of, any of these publications do not apply. However, parties to
agreements based on this International Standard are encouraged to investigate the possibility
of applying the most recent editions of the normative documents indicated below. For undated
references, the latest edition of the normative document referred to applies. Members of IEC
and ISO maintain registers of currently valid International Standards.

IEC 60068-2-2:1974, Environmental testing – Part 2: Tests – Tests B: Dry heat

IEC 60068-2-30:1980, Environmental testing – Part 2: Tests – Test Db and guidance: Damp
heat, cyclic (12 + 12-hour cycle)

IEC 60721-3-5:1997, Classification of environmental conditions – Part 3: Classification of groups
of environmental parameters and their severities – Section 5: Ground vehicle installations

IEC 61104:1992, Compact disc video system – 12 cm CD-V

IEC 61866:1997, Audiovisual systems – Interactive text transmission system (ITTS)

IEC 61938:1996, Audio, video and audiovisual systems – Interconnections and matching
values – Preferred matching values of analogue signals

ISO/IEC 646:1991, Information technology – ISO 7-bit coded character set for information
interchange

ISO 3901:1986, Documentation – International Standard Recording Code (ISRC)

ISO/IEC 8859-1:1998, Information technology – 8-bit single-byte coded graphic character sets –
Part 1: Latin alphabet No.1

EBU Tech 3258-E:1991, Specification of the systems of the MAC/packet family

UPC/EAN, Universal product code/International article numbering association

RIAJ Document RS506, Music shift Kanji character set

CD EXTRA, Enhanced music CD specification, Version 1.0, December 1995, Sony/Philips
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